## Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs du Département de Biochimie de l'Université de Montréal (AÉGSDBUM)

## Procès verbal du 19 février 2003

## Début 12h15

Absents: Mélissa Léger

## Ordre du jour

- 1- Adoption de l'ordre du jour
- 2- Adoption des PV du 22 janvier et du 5 février 2003
- 3- Président
- 4- Trésorière
- 5- Représentants à la vie étudiante
- 6- Représentants à l'interne
- 7- Représentant à l'externe
- 8- Levée de l'Assemblée
- 1. Nicolas Doucet propose l'adoption de l'ordre du jour sans le point 3 (invité de la FAECUM), Martin Baril seconde, adopté à l'unanimité.
- 2. Martin Baril propose l'adoption des procès verbaux du 22 janvier 2003 et du 5 février, Martin Primeau seconde, adoptés à l'unanimité.
- 3. Martin Baril parle du concours Forces-Avenir (brochure jointe). Il s'agit d'un concours d'organisation d'événements à l'université dôté de 33 bourses d'une valeur totale de 114 000 \$. Le coordonnateur aux affaires académiques des cycles supérieurs devrait venir nous rencontrer dans 2 semaines. C'est le responsable de tout au niveau académique au niveau des études supérieures. Il fait le lien entre les étudiants et l'université à ce niveau. Le programme de maîtrise professionnelle est remis à septembre 2004 à cause de problèmes de financement.
- 4. La trésorière n'a pas de dossier important pour ce CA.
- 5. Jordan Volpato dit que le sport du vendredi au gymnase simple du CEPSUM tous les vendredis soir 18 h 30 n'a pas attiré beaucoup de monde. Cette semaine ce sera le soccer. On propose de louer le terrain extérieur pour la période estivale. Horaire des sports sera affiché au 3 ème et au 5 ème. En ce qui concerne le bols et bolles, l'équipe de biochimie cycles supérieurs a finalement été défaite 14 à 12 dans un match enlevant. Le prochain match aura lieu mardi soir 14 mars contre philosophie.
- 6. Il y aura une réunion départementale la semaine prochaine. On discute du projet de sondage des étudiants a propose des chercheurs et de la façon dont se sont déroulées leurs études supérieures.
- 7. Nicolas Doucet discute de la réunion de la FAECUM où il a entre autres été question de l'affaire PEPSI. Le Quartier Libre a sorti la polémique et le président Nicolas Fournier a défini sa position et s'est excusé. Il a avoué avoir mal été préparé et ne pas connaître à fond son dossier. L'association d'anthropologie a demandé sa démission. Mais d'autres gens leur ont demandé s'ils avait rencontré Nicolas Fournier pour lui poser des questions et avoir son point de vue. Ci-joint, un document explique toute l'affaire. En conclusion, il semble y avoir d'importants problèmes de communication à l'intérieur de la FAECUM mais cela ne méritait pas de motion de blâme ou de

demande de démission. Nicolas Doucet mentionne que la FAECUM est un tremplin politique bien connu et c'est probablement à l'origine de la méfiance des étudiants face à ses membres. Il est également mentionné que la FAECUM garde 1/3 de l'argent de PEPSI car c'est inscrit dans leur budget de fonctionnement.

Nicolas Doucet parle ensuite des démarches qu'il a entreprises pour l'incorporation de l'Association. Le processus de reconnaissance de l'association passe par 3 étapes : 1. incorporation 2. Immatriculation 3. Accréditation. Présentement, nous pouvons être poursuivis légalement si un accident arrive dans une activité que nous organisons. Par exemple une avalanche au mont st-grégoire mentionne Alexis Vallée-Bélisle. Nous ne pouvons pas signer de contrat au nom de l'association. Le processus d'incorporation sera entâmé en utilisant l'association des étudiants aux cycles supérieurs de biochimie de l'université de Montréal (AECSBUM) comme acronyme. L'accréditation auprès de l'U de M nous permettra d'avoir un local où nous pourrons entreposer de l'équipement et les archives de l'association mais il faudra préalablement refaire la charte.

- 8. On propose de faire un barbecue ou une épluchette de blé d'inde cet été. Jordan Volpato a discuté avec le représentant à la vie étudiante du bacc. et on a décidé d'organiser la cabane à sucre conjointement. Ils vont appeler au début de mars pour faire l'activité au début d'avril. Martin Baril propose d'organiser une autre sortie de Bowling un mercredi mais dit que c'est difficile de trouver un endroit où ils ont les petites et les grosses quilles. Il dit aussi que le gokart 500 n'était pas très hot et qu'il faudrait en trouver un autre plus violent pour le début de mai.
- 9. Jordan Volpato propose la levée de l'assemblée, Martin Primeau seconde. Levée.